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ご声援ありがとうございましたご声援ありがとうございました

５月なのに夏日が続き，熱

中症やオキシダント注意報さ

えも心配しなければならない

日でした。５月２６日（日），

令和元年度月田保育園・月田

小学校春季大運動会が開催さ

れました。早朝より多くの保護者の皆様に駆けつけていた

だき，諸準備に奔走していただきました。また，そこに至

るまでにも，奉仕作業や「銭太鼓」・「月田ええじゃない

か音頭」のご指導等，あらゆる場面でお力添えをいただき，

深く感謝いたしております。

今年度の運動会のスローガンは「一騎当千」，６年生が

決めました。小さな学校だけに，一人一人の活躍の場面が

多岐に渡り，スローガン通りの動きを見せてくれました。

５年生以下の下級生も，６年生を支えるフォロワーシップ

ぶりをみせてくれました。特に入学間もない１年生，元気

に乗り切ってくれました。

当日は強い日差しの降り注ぐなか，子どもたちに温かい

ご声援を送っていただき，ありがとうございました。ＧＷ

明けの３週間の練習で，子どもたちが心身ともにたくまし

く育ってくれたことを実感しています。今後とも変わらぬ

ご支援・ご協力を賜りますよう，お願いいたします。

終盤のプログラム１９番「お力？拝借！」では，運動会

の参加者が一堂に会し，「令和」の人文字を運動場に描き

ました。ドローンで撮影したものを３枚，職員室前に掲示

していますからご覧ください。
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地域のお力を借りて… 「大門坂」のこと （其乃壱）

５月２０日（月）５年生は佐野譽さんの 学校だより「大門坂」を引き継いだ時から，

ご指導で，田植えの体験をさせていただき この坂の名称について思いを巡らせていま

ました。初めて田んぼに入る児童もおり， す。まず考えたのはこんな事でした。

その感触に最初は戸惑っている様子でした 熊野古道の熊野那智大社の参詣道に，「大

が，見る見るうちに上達していきました。 門坂」と呼ばれる有名なスポットがあります。

米作りには，「米」の字から八十八回の 熊野詣で栄えた当時の面影を美しく残す石畳

手間がかかると言われます。その大部分を が，全長 600ｍに渡って続く，世界遺産熊野

お世話になることになります。どうぞよろ 古道を代表する風景にもなっているところで

しくお願いいたします。 す。

月田小の「大門坂」は，もしかしてこの坂

に関係があるのではないか。そうだとすると

月田のこの坂は，かつての神社の参詣道の入

り口で，この坂を登った先には「熊野神社」

があったのではないか…。

先日前田さんがお出でくださった時にお尋

ねしたところ，次のような話をしてください

ました。（つづく）

５月２８日早朝，川崎市で痛ましい事件が発生し，小学生が犠牲になりま

した。保護者・地域の皆様には，児童の登下校の安全・安心のために引き続

き，見守り活動をお願いいたします。また，「子ども１１０番」へのご協力

もあわせてお願いいたします。

トピック校長室②

「『外国語活動』と『英語科』の目標の違いは？」

外国語活動では，「英語の音に慣れ親しむこと」「コミュニケーションに対する関心・意欲・態度を育て

ること」などを目標にしています。英語を使うことに親しむのがメインです。

それに対し英語科は，英語によるコミュニケーション能力の基礎を養うことが目標。親しむことがメイ

ンだった外国語活動とは異なり，具体的に「英語のスキル」を育てること

に主眼が置かれます。教科になると，教科書ができて，数値などによる成

績がつくようになるということも大きな違いです。

また，外国語活動では「聞く」「話す」がメインであるのに比べて，英

語科になると，初歩的なものですが文字を「読む」「書く」ことも指導さ

れる予定です。しかし「文字に触れる＝難しくなる」というわけではあり

ません。３～４年生においても外国語活動が導入され，「聞く」「話す」体

験をした後，５～６年生の発達段階にふさわしい形で，文字の「読み・書

き」に進むことになるからです。（つづく）

ＡＬＴと連携した外国語活動


